

CONDICIONES VIGENTES 2014 para Cursos Virtuales de 6 Módulos / 6 meses de duración

(Antropología Social Latinoamericana – Dirección de ONGs y Desarrollo Local – Ecología Humana y Gestión Socioambiental – Turismo Sostenible)

Información Académica

Nota 1: Los programas virtuales de 6 meses de duración corresponden a 140 hs. lectivas. La duración de cada uno de los Módulos es de un mes aproximadamente. Los módulos de los cursos de especialización podrán cambiar su posición relativa y/o tener mayor o menor carga lectiva o duración en función de la decisión del Consejo Académico y/o del docente. Los plazos son tentativos ya que podrán ajustarse en función del ritmo de trabajo de cada participante, con autorización de los docentes. Los módulos no aprobados dentro del plazo establecido, una vez finalizada la cursada podrán recuperarse previa reinscripción.

Nota 2: Cada curso tiene un total de 6 módulos: Los primeros 2 módulos son comunes a todos las especializaciones / orientaciones, brindando el marco conceptual. En conjunto se denominan “Módulo Básico Común” (MBC)
Los siguientes 4 módulos son los propios de la especialización – (Módulos 3 , 4 , 5 y 6)

Nota 3: No se exigen grados o conocimientos académicos previos para la participación en los cursos de este programa. Una vez finalizado y aprobado el mismo, el participante se hará acreedor a la Certificación virtual (PDF) de Aprobación expedida por el Centro de Capacitación y Posgrado de Fundación UNIDA, por 140 horas lectivas.

Nota 4: Estos programas tienen nivel académico posgradual. No otorgan incumbencias profesionalizadoras, por lo que no corresponde proceso de validación alguna, siendo por otro lado inviable tener tramitados a priori eventuales reconocimientos en todas las diferentes áreas geográficas y ante diferentes entidades. El valor de la certificación es académico y curricular, pero nunca legal o habilitante. En cuanto al puntaje docente u otros eventuales tipos de homologación, el alumno puede en su jurisdicción tramitar el otorgamiento conforme a los requerimientos particulares de su autoridad educativa o entidad local, pero dicha tramitación no es ejecutada ni previa, ni posteriormente por UNIDA, corriendo su gestión y su resultado por cuenta del alumno.

Metodología

Una vez inscripto, se habilitará una clave de acceso que le permitirá acceder a las clases, bibliografía y consignas de trabajo a resolver.

Las comunicaciones, comentarios, consultas y entrega de trabajos y devoluciones se realizarán por mail a academicovirtual@unida.org.ar De allí se enviará al docente para su revisión.

Cada Módulo consta de consignas y/o talleres y/o investigaciones en las temáticas estudiadas que permitirán profundizar las capacidades adquiridas con la lectura y estudio, y evaluar la comprensión de los mismos. Habrá de 1 a 4 consignas de trabajo por módulo

En los casos que resulte necesario a juicio de la coordinación académica del curso, se habilitarán sesiones de chat entre participantes y docentes, los cuales se informarán oportunamente.

Aprobación del curso - Certificación

Para obtener el certificado de aprobación se requiere:

- Tener al día la situación administrativa y arancelaria.
- Tener aprobados todos los Trabajos Prácticos y Evaluaciones – Totalidad de los Módulos Aprobados y realizado el Trabajo Final o Integrador cuando el mismo sea requerido.

Cumplidos estos requisitos recibe un certificado expedido por el Cento de Capacitación y Posgrado Fundación UNIDA en pdf y enviado por correo electrónico.

- El compromiso de UNIDA se limita exclusivamente a otorgar la certificación correspondiente a las personas que hayan cumplimentado los requisitos académicos y administrativos, y no se responsabiliza por ningún trámite de acreditación o validación de los mismos ante entidad alguna.

Plazos

El Plazo para la aprobación de la cursada es de un año desde su inicio, pasado ese período deberá rematricularse con el valor vigente.